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开幕式被讽太寒酸，赛场又突遭停电

亚亚运运会会吐吐槽槽欢欢乐乐乐乐多多多多

新华社仁川9月20日体育专电
(记者 高鹏 李铮) 亚奥理事会
20日在韩国仁川召开代表大会，通
过印度尼西亚接办下届亚运会的
申请，确定第十八届亚运会四年后
在印尼首都雅加达举行。

亚奥理事会原本决定下届亚
运会由越南河内在2019年举办。但
今年4月，河内突然宣布因为经济
压力放弃举办权，随后亚奥理事会
开始寻找潜在的接办城市。最终，
只有雅加达一个城市表态愿意接
手。

印度尼西亚奥委会主席丽达·
苏博沃20日在亚奥理事会代表大
会上作陈述报告时说，印尼已做好

接办准备，期待亚运会能在56年之
后再次光临这个国度。

苏博沃情真意切地说：“现在
有一个机会，可以让印尼的年青
一代，不仅仅是参加亚运会的比
赛，同时以东道主的身份欢迎你
们大家。”

在全场热烈的掌声中，亚奥理
事会主席艾哈迈德亲王宣布，印尼
接办下届亚运会的申请正式获批。

苏博沃走出会场后被记者团
团围住，她表示“时间紧迫”是雅加
达面临的最大挑战，毕竟距下届亚
运会开幕只有四年了。所以，从此
刻起，印尼就必须努力工作。

据亚奥理事会终身名誉副主

席魏纪中介绍，亚奥理事会同意由
印尼接办下届亚运会的前提之一
是申请通过后三个月内成立组委
会。而印尼方面也提出，希望在2018
年举办，而非早先确定的2019年。

亚奥理事会原本决定将亚运
会的举办时间从早于奥运会两年
改为早于奥运会一年举行，以避开
与世界杯足球赛以及冬奥会在同
一年进行。但由于奥运会前一年有
很多单项组织举行奥运会选拔赛，
各个国家和地区奥委会的主要精
力也放在这些选拔赛上，加之2019
年印尼将举行总统大选，综合多方
意见之后，亚奥理事会决定将举办
时间恢复为2018年。

本报讯 细雨霏霏之中，
2014“荪湖杯·决战名山”全国象
棋冠军挑战赛19日在中国十大
名胜古迹之一的安徽黄山迎来
了年度的第二站较量。许银川、
赵国荣等数位特级大师均来到
黄山，在微凉的秋意中捉对较
量。

在8月31日刚刚落幕的山西
晋城太行山站的冠亚军决战中，
近期状态极佳的申鹏力克谢靖
夺冠。这是经过赛制改革后的第
一站比赛，在前两届比赛中，只
有获得过全国冠军的棋手才有
参赛的资格，每站比赛仅限两位
棋手参加。今年的系列赛则一改
传统，等级积分排名靠前的棋手
均有资格参与，因此今年总共四

站的比赛会有32名顶尖高手参
与其中。

这已经是决战名山系列赛
第二次来到黄山。在安徽省技
术进出口股份有限公司的大力
配合和支持下，决战名山系列
赛再度与黄山结缘，和当地浓
厚的象棋气氛和文化也有相当
大的关系。

经过两天的较量，来自广
东的特级大师许银川在与郝继
超一场拉锯战中最终获胜，夺
得了本站冠军。黄山站的比赛
结束之后，决战名山系列赛将
于10月10日和11日迎来成都站
的比赛，届时王天一、孙勇征、
蒋川等八位棋手上演精彩对
局。 （象文）

仁川亚运会开幕式结束后，外界对本届亚运会的组织工作进入了
一个更为密集的“吐槽期”，本来组委会在班车组织等一些细枝末节的
工作做得就有些瑕疵，不巧的是，在20日的羽毛球比赛中，赛场竟然又
莫名其妙出现了“停电事件”，这一下，来自各路的吐槽就更猛烈了。

越越南南不不办办，，印印尼尼接接手手
下届亚运会将于2018年在雅加达举办

象象棋棋大大师师决决战战黄黄山山

本报特派记者 胡建明
9月20日发自仁川

开幕式体育明星没咋露脸

韩网友自嘲：

丢尽了脸面

本届亚运会开幕式，韩国为了
推广自己的韩流文化，请来了诸多
娱乐明星为开幕式助威，这种情况
让“追星族”大呼过瘾，但却伤害了
韩国民众的自尊心。

开幕式结束后，很多韩国网友
都痛心疾首地说：“我们有那么多
体育明星，朴泰桓、金妍儿、孙妍在
都是响当当的人物，为什么非要让
那些娱乐明星来抢占风头？”

还有不少人在问“我们的体育
明星去哪儿了”，“除了‘韩流’，我
们还有什么”，甚至有韩国网友留
言称，“这个开幕式是亚运会历史
上的最差开幕式，简直是丢尽了国
家的脸面。”

羽毛球赛场意外断电

运动员吐槽：

幸亏不是决赛

一波未平一波又起，各项比
赛正式开始后，亚运组委会迎来
了更大的挑战。20日上午，在亚
运会羽毛球女子团体第一轮比
赛中，当中华台北VS蒙古、东帝
汶VS印尼的比赛正在进行时，比
赛场馆突然断电了，导致比赛不
得不暂时中断。

经过紧急抢修，5分钟后，比
赛重新进行。组委会人士表示：

“这是由于现场空调和转播系统
的高负荷运作，导致了电量激增
才出现的断电情况。”

事实上，这座场馆去年9月
份竣工后一直被用于韩国职业
排球联赛大韩航空队的主场，并
不是临时上阵。“这里从没出过

这样的情况，所以我也不明白为
什么。”组委会的相关人士也是
一头雾水。

事情发生后，很多参赛运动
员都表示，好在这次断电事件发
生得早，并没有太多地影响到赛
事本身。“如果这样的事件在决
赛期间发生，很有可能会影响到
金牌的归属。”一位中国运动员
向记者吐槽，“这里的灯光太暗
了，应该没有达到国际比赛的标
准。”

“小二”翻译成“Little Two”

媒体吐槽：

这简直就是卖萌啊

韩国人的英文不灵光，记者到
达仁川后深有感触。近日，亚运官
网对中国运动员绰号的翻译，更是
让人啼笑皆非。

亚运会官网公布了中国男篮
的12人参赛名单，有趣的是，在公
布球员各项数据时，还增加了“绰

号”一项。郭艾伦刚刚出道时，由于
他是前中国男篮主帅郭士强的侄
子，而被球迷冠以“大侄子”的绰
号。在亚运官网的翻译中，郭艾伦
的英语绰号就叫(Dazhizi [big
nephew])，李晓旭的绰号则是“小
二(Little Two)”，官网还对其含义
做出了详细解释，那是对经常丢三
落四的人的一种称呼。

这两人的英文翻译遭到众多
媒体的吐槽，一位中国同行说：“亚
运官网这简直就是在卖萌啊！”

至于周鹏和刘晓宇，各自的绰
号分别是“小老虎(Little Tiger)”和

“狮子(Lion)”。除掉调侃的因素，
客观地说，韩国方面将队员的绰号
在官网上公布，动机还是好的，只
是他们的英文水平真让人“捉急”。

▲9月20日，羽毛球女子团体中国
队以3：0的总比分战胜马来西亚队，晋
级四强。图为王适娴在比赛中。

新华社记者 叶平凡 摄

羽毛球赛场突遭停电。
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